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総合政策委員会

民進改革 高 柳 俊 哉 （２０分） 

１ 市長マニフェスト「人権を尊重するために、ダイバーシティやインクルー

ジョンを推進する取組」の具体化に向けて

 その意義、重要性をどう認識しているのか

 条例制定、計画充実などに向けて

 ９都県市での連携に向けて

２ 多文化共生の取り組み強化について

 外国人市民の声の反映について

 職員採用・昇進の国籍要件について

３ さいたま市の組織編成と連携について

 組織編成と人員配置の連携

 都市政策と建築政策との連携

 妊娠・出産・子育ての連携

４ 包括連携協定について

 損保ジャパンとの連携協定締結

 これまでの協定の成果と課題は

５ 衆議院選挙区割りの変更について

 市民周知と影響について

自由民主党 江 原 大 輔 （１５分） 

１ 農業の後継者育成について

 今年度の取り組みについて

 指導農家の県の取り組みについて
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総合政策委員会

２ 改正後の農業委員について 

 農業委員の役割とは

 農業者と認定農業者の違い

 農地利用最適化推進委員について

３ 今年度のシティセールスの取り組みについて

 今年度のシティセールスの取り組みの方向性について

自由民主党 土 橋 勇 司 （１５分） 

１ 防災・災害情報の発信について

 現状と今後について

２ 災害対策・復旧の取り組みについて 

 災害時また復旧の際の自治体（さいたま市）権限について

 防災担当職員の確保について

３ 本市の農業環境について

 農業環境の変化について

 農振除外について

 農業振興地域整備計画の変更について

① 今後のスケジュールについて

② 県との交渉について

③ 「多角的視点」「減少を想定」の意味について

公明党 小森谷 優 （５分） 

１ 企業誘致の推進について

 企業誘致の現状について
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総合政策委員会

 企業誘致推進策の拡充について

 東日本連携による対内直接投資を呼び込む取り組みについて

公明党 吉 田 一 志 （１５分） 

１ 農業政策について

 農業振興地域整備計画の変更について

 優良農地の保全に向けた取り組みについて

 農作物の鳥獣被害について

 農業災害対策要綱について

２ 税の滞納整理について

 相談窓口の対応について

 換価猶予制度の活用状況について

 納付誓約の現状等について

日本共産党 大 木  学 （１０分） 

１ 住民税に係る通知について

 特別徴収義務者宛の通知書の個人番号（マイナンバー）の扱いについて

 事業主によるマイナンバーの管理について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 小規模修繕業者登録制度の改善について

 小規模修繕の発注件数、発注率及び金額の状況について

 発注率が引きあがらないことについてどう考えるか
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総合政策委員会

 発注率が一部に偏っていることについてどう考えるか

 改善を図るためにどのような対策を考えるか

自民党真政 稲 川 智 美 （２０分） 

１ さいたま市の将来に向けた戦略的な施策について

 市外からの観光客の現状と今後の増加見込みについて

 「おもてなし」の最低条件であるホテルの客室数の現状について

 行政としてホテルの潜在需要の状況について調査などはしているのか

 最近オープンした「メトロポリタンホテル」への本市の働きかけについ

 て

 浦和駅西口の再開発・まちづくりと連携した宿泊施設整備の必要性につ

いて
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文教委員会

民進改革 三 神 尊 志 （３０分） 

１ 中等教育学校における国際バカロレアについて

 現状について

 今後について

自由民主党 新 井 森 夫 （３０分）

１ 民間移行調査

 業務委託内容について

２ 安心・安全について

 局外、局内連携について

 ５７中学校の生徒の安全について

公明党 斉 藤 健 一 （２０分） 

１ 通学路の安全対策について

 通学路の安全点検について

 危険個所の改善について

２ 部活の外部指導員について

 部活指導員の現状と課題

 外部指導員の拡充

３ 英語教育について

 グローバルスタディの現状と課題

 中学校の海外派遣の拡充
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文教委員会

日本共産党 松 村 敏 夫（１０分） 

１ 教員の多忙化等について

 教員の勤務時間等について

 中学校部活動について

日本共産党 守 谷 千津子（１０分）

１ 学校トイレの改修について

 現状について

 今後の計画について

２ 奨学金制度について

 本市の奨学金、入学準備金について

 給付制奨学金制度の創設について

自民党真政 井 原 隆 （１０分） 

１ 日本一自治体負担金が高く、日本一エントリー費が高いのに、ランナーの

満足度は低いさいたま国際マラソンの今後について

２ さいたまクリテリウムの民営化を本当に実現するのか

 民営化を実現できる根拠について

 民営化に向けた具体的な実行計画について

 民営化するとして、2019 年のさいたまクリテリウムではさいたま市はス

ポンサー料としていくらを見込むか

３ 政令市さいたま市として今後のまちづくりや人口推計を見据えた通学区見

直しの検討について

 他市での全市的な学区の見直し等の事例について

 予算委員会で提案した学区調整の協議会等の進捗について
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文教委員会

 無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 『さいたま市史鉄道編』の学校での活用について

２ 図書館について

 『さいたま市史鉄道編』の配架について

 大宮図書館の蔵書について

 臨時休館について

 土休日の開館時間について

３ トリエンナーレについて
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市民生活委員会

民進改革 添 野 ふみ子 （１０分） 

１ 食品ロスの削減について

 食物残渣の現況

 今までの取り組み

 課題は何か

 今後の対応は 考え方（３Ｒ）、他機関・関係団体との連携

２ ごみの収集体制について

 分別の種類 現状と課題

 ステーション体制 現状と課題

 資源化 現状と課題

 収集運搬業務 現状と課題（エリア分け、人員体制、直営と民間委託）

民進改革 傳 田 ひろみ （１０分） 

１ 離婚届け受理後の市民サービスについて

２ アライグマ等の捕獲について

民進改革 冨 田 かおり （１０分） 

１ 第４次さいたま市男女共同参画基本計画について

 協議会への諮問と今後のスケジュール

 女性活躍推進計画としての位置づけなど

 センター業務について
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市民生活委員会

民進改革 熊 谷 裕 人 （１０分） 

１ 大宮区役所新庁舎の整備と運営について

 オープンスペースの活用方法について

 市民の声の反映方法について

２ 消費生活センターの役割について

 センターへの相談件数の推移と認知度の推移について

 課題への対応について

自由民主党 都 築 龍 太 （１５分） 

１ 自治会について

 現状について

 今後について

２ 正確なゴミの収集について

 地域における収集のあり方等について

３ エネルギーのあり方について

 省エネルギーとは等（定義） 

 本市の取り組み状況等

 今後について等

自由民主党 帆 足 和 之 （１５分） 

１ 環境美化について

 ポイ捨て等に対応していく方策等について

２ 個人番号の交付について

 普及率について
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市民生活委員会

 ネットでの登録について

公明党 西 沢 鈴 子 （１０分） 

１ 食品ロス削減について

 さいたま市の取り組みについて

 食品ロス削減の啓発について

公明党 宮 沢 則 之 （１０分） 

１ 消費者トラブルの対応について

 これまでの市内の現状について

 法律改正に伴う対応体制と今後の取り組みについて

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 高齢者の運転免許証自主返納について

 返納状況と啓発活動について 

 自主返納にあたっての支援策について

２ 旧与野清掃事業所跡地のダイオキシン土壌汚染除去について

３ 中央消防署移設等について

 今後のスケジュールについて 

 建設着工にあたっての事前説明会について

自民党真政 渋 谷 佳 孝 （２０分） 

１ 市民相談業務について

 相談業務の現状と課題について

 法律相談の充実策について
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市民生活委員会

２ 廃棄物の処理・収集運搬について

 現状と課題について

３ 救急搬送トリアージについて

 救急搬送の現状と課題について

 東京消防庁など他都市の取り組み

 本市の救急搬送トリアージ導入の検討状況
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保健福祉委員会

民進改革 浜 口 健 司 （２０分） 

１ 精神障害者政策について

 市内の精神障害者について

① 把握の方法について

② 潜在精神障害者の把握について

 相談体制について

① 現状と課題について

 アウトリーチ支援について

① さいたま市のアウトリーチ支援の現状について

② アウトリーチ支援事業所への助成について

③ 関係機関の協議会の設置について

 心身障害者福祉手当について

① 手当ての現状と今後の見通しについて

 家族会への助成の現状と今後について

自由民主党 玉 井 哲 夫 （１５分） 

１ 民生委員・児童委員について

 改選結果について

 活動状況について

 活動環境の整備・向上の取り組みについて

２ 障害者施設を取り巻く諸問題について

 職員の人材確保について

 重度障害者への医療的ケアに対する補助について
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保健福祉委員会

 サービス給付の区毎のバラつきについて

自由民主党 萩 原 章 弘 （１５分） 

１ 民間の福祉関係職員の給与等の補助算定基準について

２ 職員配置の現状と支援対策について

公明党 松 下 壮 一 （２０分） 

１ 保育所の利用待機児童状況について

 改正された「保育所等利用待機児童数調査要領」に基づいた場合の利用

待機児童数について

 認可保育所およびナーサリールームの定員弾力化や定員割れしている４、

５歳児室の活用により増加した入所児童数およびその課題について

 家庭的保育事業（保育ママ）の意義と課題について

 １歳児保育の「壁」に対する認識およびその対策について

２ 放課後児童クラブの待機児童問題について

 夏休み期間の児童の居場所作りへのニーズ調査およびその対策について

３ 地域包括ケアシステムの構築に向けて

 「日常生活圏域」とは

 セカンドライフ支援をおこなうコーディネーターの役割

 高齢者単独の世帯に対する生活支援について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 手話について

 講習会について
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保健福祉委員会

 条例について

２ 不育症について

 支援について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 介護保険新総合事業の移行について

 介護予防・生活支援サービス事業について

  ① 移行時における状況について

 ② 移行時に見えた課題と今年度の取り組みについて

 一般介護予防事業について

 ① 一次・二次予防事業の移行状況

 ② 移行にあたっての問題について

無所属 川 村 準 （１０分） 

１ 介護保険制度について

２ アスベストについて

３ 「子育て楽しいさいたま市」について
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まちづくり委員会

民進改革 小 川 寿 士 （１０分） 

１ 踏切の安全確保について

 市内の危険な踏切の現状について

 安全確保への国、鉄道事業者、道路管理者の役割について

 踏切道の拡幅に係る指針について

 盆栽踏切改良について

 高齢者や障がい者のための安全対策について

 踏切遮断機の警報時間の国基準と市内踏切の現状について

 乗馬踏切について

 今後の安全対策について

２ 橋りょう対策について

 所有者不明及び管理者不明の橋の有無について

３ 交通政策について

 ニューシャトル始発時間の繰り上げについて

民進改革 小 柳 嘉 文 （１０分） 

１ さいたま市のまちづくりの考え方について

 生活実感とまちづくりの推進についての考え方について

 用途地域の指定など土地利用についての考え方について

２ 南高砂地区再開発事業への支援など浦和のまちづくりについて

 浦和駅周辺まちづくりビジョンはなぜないのか

 浦和のまちの特長や個性をどう考えてまちづくりを行っているのか
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まちづくり委員会

 南高砂地区再開発事業への支援について

３ 自転車道レクレーションルートの整備について

 仮称）さいたまサイクルステーション（ＳＣＳ）の整備について

民進改革 土 井 裕 之 （１０分） 

１ 組織体制について

 見沼田圃をエリアで統括していくための体制について

 住宅政策を推進するための体制について

２ 「都市緑地法等の一部を改正する法律」の成立を受けて

３ 荒川左岸排水区について

 下流域からの苦情等について

 浄化槽を所管する環境局との連携について

 今後について

自由民主党 青 羽  健 仁 （７分） 

１ 通学路に供する道路の考え方について

自由民主党 石 関 洋 臣 （１３分）

１ 国道 463 号（浦和越谷線）原山地区の交通環境について

車道および歩道の整備について

歩道橋について

２ 自転車通行レーンについて

 進捗について

 ペイントについて
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 設置基準について

 片側２車線道路への設置について

公明党 上三信 彰 （１５分） 

１ 指扇土地区画整理事業について

 進捗状況について

 駅前広場について

 課題等について

２ 秋葉の森総合公園について

 整備の現状と今後の展開について

 隣接地域への説明について

３ 準用河川の整備について

 新川について

 滝沼川について

４ 道路行政について

 国直轄道路の維持管理について

 道路整備要綱の策定について

公明党 神 坂 達 成 （１５分） 

１ 見沼通船堀公園について

 事業の進捗状況について

 コンセプトについて

 グラウンド機能の移転について
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２ 区画整理地内における公園整備について

 公園整備に関する考え方について

３ 字、大字持ちの土地について

 維持管理についての考え方

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分）

１ 都市計画審議会について

 審議会のありかたについて

２ 公園設置について

 公園設置目標と現状について

 領家３丁目地内への設置要望について

３ さいたま市道について

 市道整備について

自民党真政 金 井 康 博 （１０分）

１ 国道と市道との接道について

 なぜ接道されていないのか

 接続する際の費用負担はどこがするのか

２ コミュニティバスについて

 収支率４割を超える条件

 低料金での試験運用について 

 広告収入について

３ 不動産登記簿における相続登記未了土地調査について

 さいたま市の現状
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まちづくり委員会

 国の動きの認識と今後について 

自民党真政 中 島 隆 一 （１０分）

１ 「都市公園の整備推進と公園空白地域の解消を目指す」について

 市内都市公園の整備状況について

 課題について（県との調整）

 与野中央公園の状況と今後の整備スケジュールについて（基本計画）

２ 「中央区役所を含めた与野本町周辺のまちづくりの推進」について

 現状について

 課題解決に向けた取り組みについて

 今後の整備スケジュールについて

３ 「グローバル企業の育成支援・企業誘致の拡充と国際展開支援」について

 水道事業の国際協力の拡大について

① 国際協力の現状について

② 他自治体等の取り組みについて

③ 本年度に予定される水道事業の国際協力について

無所属 高 子 景 （１０分） 

１ 大宮に求められている都市機能とは（対流拠点などの曖昧な答弁はなしで）

２ 用途地域について
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